



Nous sommes très tristes de vous communiquer le décès de notre très cher ami Michel Kaser co-fondateur de Seniors en Mission. Michel était responsable de la logistique.

Que d'heures il a consacrées, sans compter, à notre association, acheminement de matériel, réparations, conducteur de camion lors de nos voyages transsahariens vers le Mali.

Sa bonne humeur, sa gentillesse et son engagement dans la foi resteront dans nos souvenirs.

Nous sommes aux côtés de son épouse Jacqueline, membre honoraire de SeM, et de sa famille.

Jésus lui dit : Je suis la résurrection et la vie. Celui qui croit en moi vivra même s'il meurt. Jean 11.25